

► FUNDACIÓN

El Instituto de Cultura Gitana nace con apoyo gubernamental

EFE / MADRID

El Consejo de Ministros autorizó, en su sesión de ayer viernes, la creación de la Fundación Instituto de Cultura Gitana, cuya finalidad será la de desarrollar y promocionar la historia, la cultura y la lengua de la etnia gitana en todas sus manifestaciones, y difundir su conocimiento.

Esta nueva organización, a la que Ministerio de Cultura aportará 600.000 euros para el inicio y funcionamiento de sus actividades, también busca promover iniciativas que conduzcan a la integración de la comunidad romaní, desde el reconocimiento de su identidad cultural, así como lograr la convivencia armónica en la sociedad.